

第80回都留市町別野球大会開催!!

町別野球第80回大会によせて

都留市町別野球大会は、昭和2年に始まった都市対抗野球を模して、当時の谷村町の各町でチームを編成し、昭和4年に行われたのが始まりです。以後第二次世界大戦中に4年間の中断がありました。今日まで続き今年で80回を数えることとなりました。

それにしても、都市対抗野球を模すという発想で始まった大会が、ここまでの長きにわたって継続されることになろうとは、当時の大先輩諸氏は夢にだに思っただけではなかったのではないのでしょうか。

しかし、今日まで町別野球が続いてきたということは、当時の先輩諸氏はもちろん、それに続いた人たちが長年かけて築きあげてきたある意味での都留市の文化遺産であり、私たち市民にとって誇れるものではないかと思えます。

町別野球は1年に1度ですが、町別野球に取り組むことを通すことによつて、自治会内(町内)・友人・親子等の人間関係を高め、そのことが地域や家庭作りの一端も担っているのでは...と思ふこともあります。

私をはじめ、80年という年月を経

た今、当時のことを実体験として語る人はそう多くはいらっしゃらないでしょうが、幸いにして、平成5年に都留市野球連盟が町別野球60周年・都留市野球連盟45周年を記念して出版した「球心永久に」という本があります。この本の中には多くの先輩の方々の町別野球に対する思いがつつられていますので、関心のある方はその本を一読されることをおすすめします。町別野球ひいては都留市の野球の歴史を理解していただけるのではないかと思います。

80回にも及ぶ町別野球を支えてきたのは多くの各自治会の市民であり、主催者としての変遷はあったものの現在は主催する市の行政機関であり、種々の多くの市民が関わって町別野球の歴史が作られていることに町別野球主管団体として感謝に堪えない気持ちでいっぱいです。

多くの方々に支えられて行われる今回の町別野球80回大会を楽しみにし、また、成功裏に終えることを祈ります。

私をはじめ、80年という年月を経

(都留市野球連盟会長 伊藤信之)

大会日程 8月5日、12日、19日、26日の各日曜日
(予備日9月2日)

場所 楽山球場、住吉球場、都留第一中学校グラウンド、
都留第二中学校グラウンド



■(左)第1回大会の様子(昭和4年・1929)
■(下)記念すべき第1回大会で優勝した、横町チーム



昭和4年に第1回大会を開催した「都留市町別野球大会」が、今年で80回という大きな節目を迎えることとなりました。市内の各自治会ごとに組織されたチームが、4日間の日程で戦います。みなさんも地元チームの応援にぜひ訪れてみてください!